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Protokoll Jahresversammlung, 02.03.2023 
Raiffeisenbank Regio Frick-Mettauertal 
 
Zeit: 19:30 
 
Anwesend: Daniel Müller (DM), Stephanie Frischknecht (SF), Mario Kalt (MK), 
 Christian Käser (CK), Franziska Bircher (FB) und alle angemeldeten VDL 
 Mitglieder 
Entschuldigt: René Leuenberger 
 B = Beschluss A = Auftrag I = Information 
1. Begrüssung 
FB begrüsst und eröffnet mit ihrem Grusswort die diesjährige Jahresversammlung. Sie 
informiert kurz die Anwesenden zum erschienenen Zeitungsbericht, Betreff der Gewerbe 
vor Ort, die im September 23 in Frick stattfindet. 
Weitere Infos zum Berufsbildungstag und den Anlässen, die in Zusammenarbeit mit den 
Schulen noch stattfinden werden. 
Danach erteilt sie DM das Wort, der die Anwesenden im Namen der Kommission alle 
Begrüsst. 
28 Firmen durch 44 Personen an der Versammlung vertreten und 24 Firmen haben sich 
abgemeldet. 
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2. Grusswort Raiffeisenbank Regio Frick-Mettauertal 
Urs Obrist begrüsst im Multifunktionsraum der Bank alle Anwesenden. Urs teilte mit, dass 
die Raiffi im 2022 das 100jährige Jubiläum feiern durfte. Weiter wurde über das Projekt 
«Nachhaltigkeit» in Bezug auf Strom, Biodiversität, etc. informiert und dass die Gruppe mit 
1.9 Mia CHF der Bilanzsumme das vergangene Jahr abgeschlossen hat. 
Die Raiffi Regio Frick-Mettauertal beschäftigt 80 MitarbeiterInnen, davon 5 Lehrlinge auf 6 
Standorte im oberen Fricktal verteilt. 
Weiter wurde die Versammlung darüber informiert, dass die Bank 15 Bancomaten betreibt 
und diese wegen den Sprengungen jetzt aufgerüstet werden. Dafür wird ein Betrag von 
CHF 300'000.- eingesetzt.  
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3.  Protokoll Versammlung 2022 
Von der Versammlung gab es keine Rückmeldung und somit wurde das Protokoll 
verdankt. 
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4.  Rückblick Aktivitäten 2022 
DM las der Versammlung seinen geschriebenen Jahresrückblick vor und betonte immer 
wieder, dass es eine Freude ist, wenn an den Aktivitäten viele Mitglieder dabei sind. 
So macht auch das Organisieren grossen Spass. 
Der Bericht wurde mit grossem Applaus genehmigt. 
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5.  Rechnung 2022 - Orientierung 
DM gibt bekannt, dass gewisse Ausgaben, die im 2022 budgetiert waren, aus diversen 
Gründen nicht eingesetzt wurden. Das hat den positiven Effekt, dass der Jahresbeitrag für 
ein weiteres Jahr CHF 100.- weniger sein wird. Das wiederum löst den positiven Effekt 
aus, dass man seinen Schatz auch im 2023 einmal mehr zusätzlich ausführen darf.   
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6.  Vorstellung Kommission – Personen & Aufgaben 
DM verschaffte der Versammlung einen kurzen Überblick, wer welche Funktionen in der 
Kommission hat. Weitere Details sind auf der Homepage zu entnehmen. 
Zusätzlich haben Manuela Tschudin und das Touristik Info Laufenburg gewisse 
Nebenfunktionen, die im Auftrag der VDL-Kommission ausgeführt werden. 
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Jahresversammlung 2024: 04.03.2024 bei BLKB & Löwen Apotheke Frick (im Neubau). 
 
 
Folgende Dokumente sind Bestandteil dieses Protokolls: 

- Einladung Jahresversammlung 2023 
- Liste VDL Vorstandsmitglieder und deren Funktionen im Jahr 2023 
- Jahresbericht / Rückblick 2022 
- Termine 2023/24 
- Budget 2023 
- An- Abmeldeliste Jahresversammlung 2023 

 
 
Herzliche Grüsse 
 
Protokollführer 
 
 
 
 
Christian Käser  
 
Frick, März 2023 

Zum Dank an die großartige Zusammenarbeit innerhalb der Kommission, überreichte DM 
den Anwesenden Vorstandsmitglieder ein süsses Präsent. 

7.  Vorstellung Aktivitäten 2023 
DM stellte der Versammlung das aktuelle Jahresprogramm vor und gab bei gewissen 
Veranstaltungen noch die eine und andere Zusatzinfo dazu. 
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8.  Budget 2023 
DM stellte der Versammlung das Budget vor. 
Zusätzliche Info zum Weihnachten in Frick gab es, dass wir der Gemeinde Frick nur die CHF 
300.- Gebühr zahlen müssen. Der Einsatz der MA vom Werkhof Frick übernimmt jedes Jahr 
die Gemeinde selbst, was nicht selbstverständlich ist. Hier auch wieder einmal ein grosses 
Dankeschön an die Gemeinde. 
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9.  Verschiedenes 
9.1. CK informierte die Versammlung zum aktuellen Stand der VDL-App. Das Design wurde 
bereits festgelegt und erste Entwürfe in Bildern konnte präsentiert werden. Was jetzt aber 
sehr wichtig ist, dass die Gewerbler selber ihre Ideen, Wünsche und Anregungen 
einbringen, damit das Ganze auch einen gewissen positiven Reiz bekommt, dass die 
Konsumenten auch die App bei sich auf den Geräten aufrufen und sich informieren. 
Ziel ist es, dass man spätestens am Weihnachten in Frick 2023 das ganze aufgeschaltet hat 
und es mit einem Wettbewerb der breiten Bevölkerung bekannt machen kann. 
9.2. DM informierte, dass man alle Gutscheine, egal welche Grösse sie haben, bei der 
Raiffeisen Frick einlösen kann. 
9.3. Zusammen empfehlen, Zusammen arbeiten und bei Problemen am besten auf die 
Kommission zukommen ist die bessere Lösung anstelle direkt zur Polizei gehen, wie es in 
der Vergangenheit während der Pandemie geschehen ist. Die Kommission stellt sich bei 
solchen Problemen gerne zur Verfügung, damit der Dialog zwischen den Parteien auf 
Augenhöhe bleibt. Dass die Worte von DM an die Versammlung. 
9.4. Zum Schluss noch eine kleine Umfrage, ob von Seite Gewerbler das Bedürfnis besteht, 
etwas gegen die «in falsche Richtung» parkierten Autos in der blauen Zone an der 
Hauptstrasse etwas zu unternehmen. Da es keine Meldungen gab, ist dieses Thema 
beendet. 
Da keine weiteren Worte von Seite der Versammlung gewünscht wurde, konnte DM die 
Versammlung 2023 am 20:30 Uhr schliessen. 
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